

Märkische Oderzeitung

Barnim-Echo

Samstag, 21. Dezember 2024

Wechsel im Vorstand der Stiftung

Universität Der Professor an der HNEE, Harald Schill, gibt den Vorsitz der WaldWelten an Katharina Stein ab.

Eberswalde. Eine Ära geht zu Ende – eine neue Ära beginnt. Mit der formellen Amtsübergabe im Vorstand der Stiftung WaldWelten endete letzte Woche ein bedeutendes Kapitel in der Geschichte der Forstbotanik. Dr. Harald Schill, der über 32 Jahre als Professor für Forstbotanik an der HNE Eberswalde lehrte und forschte, trat bereits im Frühjahr nach einer herausragenden Karriere als Direktor des Forstbotanischen Gartens und Gründer sowie Präsident der Stiftung WaldWelten in den Ruhestand. Seine Nachfolgerin, Frau Prof. Dr. Katharina Stein, eine wegweisende Botanikerin aus der Bestäubungsökologie, übernimmt nun auch die Leitung im Vorstand der Stiftung. Sie wurde einstimmig von den Mitgliedern des Vorstandes gewählt. Anne Fellner, Baudezernentin und erste Beigeordnete der Stadt Eberswalde sowie Dr. Bernhard Götz, wissenschaftlicher Leiter des Forstbotanischen Gartens der HNEE, gehören weiterhin dem Vorstand an. Götz bleibt stellvertretender Vorsitzender und damit Vizepräsident.

Praktische Umweltarbeit

Während seiner Tätigkeit prägte Schill nicht nur die akademische Welt, sondern auch die praktische Umweltarbeit in der Region. Mit seiner Leidenschaft für den Wald hat er maßgeblich daran gewirkt, die Stiftung aus der Taufe zu heben. Als Präsident der Stiftung WaldWelten leitete er über 14 Jahre hinweg zahlreiche Projekte, die den Schutz und die Klimastabilität von Wäldern zum Ziel hatten und förderte die Vernetzung von Wissenschaft und öffentlichem Bewusstsein für den Wald. Unter seiner Leitung wurde die Stiftung zu einer wichtigen Institution im Bereich der Waldforschung, die weit über lokale Grenzen hinauswirkt. Die Übergabe des Vorsitzes an Stein, die mit ihrem fachlichen Schwerpunkt in der Bestäubungsökologie neue Akzente setzen wird, markiert nicht nur einen Generationenwechsel, sondern auch eine Weiterentwicklung der Arbeit der Stiftung WaldWelten, die weiterhin auf Innovation und Nachhaltigkeit setzt. Prof. Schill bleibt weiterhin Mitglied im Vorstand und steht mit Rat und Tat zur Seite. red



Harald Schill forschte und lehrte über 32 Jahre als Professor für Forstbotanik an der HNE Eberswalde. Foto: Andreas Gora